



つながる見通しだ。11年の震災では、道路や港湾などエネルギーの供給網が途絶えた。自家発電機も不具合で動かなかった事例が多発し、被災地でのエネルギー不足が問題となった。防災用

自家発電設備の設置数は11年度以降は年約8千台と震災前と比べ4割増えている。震災後ソフトバンクは自家発電燃料の助金など条件を含め検討したい」としている。当面は災害など緊急備蓄用

が中心のため、生産・販売量が限られるとの見方もある。政府は災害時にエネルギー供給を円滑化するため、年内にも石油元売りや港湾の復旧も優先させ

生可能エネルギーと並ぶ産業復興策の柱に位置付け、関連工場や研究拠点の集積を促している。一連の新増設では総事業費の3分の2にあたる約18億円を助成。これとは別に、電子部品大手ロームなど11社の医療機器分野の研究開発にも約16億円を助成する。11社の研究開発投資は約24億円。

厚生労働省によると、福島県の医療機器生産額は12年に1089億円で全国4位。料金前払いに移行し、供給停止に踏み切る姿勢を示した。実際に供給が止まればウクライナ経由のパイプラインでガスを受け取っている欧州各国にも影響が及ぶ可能性がある。

協議では、ロシア側が1千立方メートル当たりで現行価格より100ドル安い約385ドルとする案を示した。ウクライナ側は同326ドルへの引き下げを要求。仲介役のEUはウク

ライナが滞納金のうち10億ドルをすぐに支払う代わりに、夏は300ドル、冬は385ドルにそれぞれ暫定的に下げる妥協案を提示したが、ロシア側の同意が得られなかったという。ウクライナのプロダン・エネルギー相は同日未明、「ガス供給停止への備えはある」と強調。一方、同国国営ナフトガスのコボレフ社長は「再度協議が開かれ、EUの妥協案でまとまる可能性は残っている」と語った。両国はウクライナ東部情勢をめぐっても対立を

深めており、ガス問題での早期合意は難しいとの見方も出ている。ウクライナのポロシェンコ大統領は14日、オランダ大統領との電話協議で、ロシアからの武器流入が続いて東部情勢が悪化した場合、EUとしてロシアの基幹産業に対する制裁に踏み切るよう求めた。

先端医療、福島に工場

医療用ロボットスーツを手がけるサイバーダインなど先端医療関連の3社が福島県に進出する。3社を含む7社が2014年度に同県で工場・拠点を新増設する。東日本大震災後の復興策の一環で医療関連産業を誘致する県の助成も受け、総事業費は7社合計で約27億円になる見通し。同県は医療関連で部品製造などのインフラがあり産業集積が一段と進みそうだ。サイバーダイン、医療機

器のニチオン(千葉県船橋市)、医療ベンチャーのイーピーエム(東京・大田)が進出する。サイバーダインは福島県郡山市で3000平方メートルの土地を取得し、ロボットスーツ「HAL」や循環器の検査・診断システムなどの開発・生産拠点を新設。ニチオンも同市内で1440平方メートルの土地

に、パワーアシスト機能を備えた鉗子(かんし)の量産工場を建設する。イーピーエムは福島市で冠動脈バイパス手術用ロボットスーツ「HAL」を設ける。このほか、住田光学ガラス(さいたま市)は内視鏡の一貫生産工場を福島県南会津町で増強する。福島県は、医療機器を再

生可能エネルギーと並ぶ産業復興策の柱に位置付け、関連工場や研究拠点の集積を促している。一連の新増設では総事業費の3分の2にあたる約18億円を助成。これとは別に、電子部品大手ロームなど11社の医療機器分野の研究開発にも約16億円を助成する。11社の研究開発投資は約24億円。

厚生労働省によると、福島県の医療機器生産額は12年に1089億円で全国4位。料金前払いに移行し、供給停止に踏み切る姿勢を示した。実際に供給が止まればウクライナ経由のパイプラインでガスを受け取っている欧州各国にも影響が及ぶ可能性がある。

協議では、ロシア側が1千立方メートル当たりで現行価格より100ドル安い約385ドルとする案を示した。ウクライナ側は同326ドルへの引き下げを要求。仲介役のEUはウク

ガス協議物別れ

ロシア・ウクライナ 供給停止も

【モスクワ＝田中孝幸】日未明、ロシアからウクライナへのガス供給問題

を巡って欧州連合(EU)性を帯びてきた。ロシア国営ガスプロム

の報道官は協議後、ウクライナが約19億5千万ドル(約2千億円)の滞納金を

協議では、ロシア側が1千立方メートル当たりで現行価格より100ドル安い約385ドルとする案を示した。ウクライナ側は同326

ドルへの引き下げを要求。仲介役のEUはウク

ライナが滞納金のうち10億ドルをすぐに支払う代わりに、夏は300ドル、冬は385ドルにそれぞれ暫定的に下げる妥協案を提示したが、ロシア側の同意が得られなかったという。ウクライナのプロダン・エネルギー相は同日未明、「ガス供給停止への備えはある」と強調。一方、同国国営ナフトガスのコボレフ社長は「再度協議が開かれ、EUの妥協案でまとまる可能性は残っている」と語った。両国はウクライナ東部情勢をめぐっても対立を

ロシアとウクライナは16式に認めてもらう必要がある。政府は実績を積み上げ、2国間クレジットの排出枠が反映されるよう働きかけていく方針。

半減、先進国全体で80%削減が主要国の目標だ。2国間クレジットは日本が独自に提唱する削減手法で、国際交渉の場で正

を巡って欧州連合(EU)性を帯びてきた。ロシア国営ガスプロムの報道官は協議後、ウクライナが約19億5千万ドル(約2千億円)の滞納金を

協議では、ロシア側が1千立方メートル当たりで現行価格より100ドル安い約385ドルとする案を示した。ウクライナ側は同326

ドルへの引き下げを要求。仲介役のEUはウク

ライナが滞納金のうち10億ドルをすぐに支払う代わりに、夏は300ドル、冬は385ドルにそれぞれ暫定的に下げる妥協案を提示したが、ロシア側の同意が得られなかったという。ウクライナのプロダン・エネルギー相は同日未明、「ガス供給停止への備えはある」と強調。一方、同国国営ナフトガスのコボレフ社長は「再度協議が開かれ、EUの妥協案でまとまる可能性は残っている」と語った。両国はウクライナ東部情勢をめぐっても対立を

温暖化ガス削減は2050年までに世界全体で

削減が主要国の目標だ。2国間クレジットは日本が独自に提唱する削減手法で、国際交渉の場で正

を巡って欧州連合(EU)性を帯びてきた。ロシア国営ガスプロムの報道官は協議後、ウクライナが約19億5千万ドル(約2千億円)の滞納金を

協議では、ロシア側が1千立方メートル当たりで現行価格より100ドル安い約385ドルとする案を示した。ウクライナ側は同326

ドルへの引き下げを要求。仲介役のEUはウク

ライナが滞納金のうち10億ドルをすぐに支払う代わりに、夏は300ドル、冬は385ドルにそれぞれ暫定的に下げる妥協案を提示したが、ロシア側の同意が得られなかったという。ウクライナのプロダン・エネルギー相は同日未明、「ガス供給停止への備えはある」と強調。一方、同国国営ナフトガスのコボレフ社長は「再度協議が開かれ、EUの妥協案でまとまる可能性は残っている」と語った。両国はウクライナ東部情勢をめぐっても対立を

三菱ケミカルホールディングス社長 小林 喜光

先月、イスラエルのネタニヤフ首相が来日され、お会いする機会を得た。私には、偶然だが1972年のロッド空港での岡本公三らの乱射事件のすぐ後、同国の奨学金を得てヘブライ大学に留学した経歴がある。それでお招きいただいたのだと思う。首相はご挨拶で、イノベーションの話ばかりされていた。こちら側に経済人が多かったのがその理由だろうが、砂漠に囲まれた小国イスラエルには、イノベーター的な産業を興す以外生き抜いてゆく道がない、との背景もあるように思う。事実、彼らの得意とするビジネスは皆、技術的にエッジが効いていて、スマートなものばかりだ。ただ、自分の留学経験を振り返ると、私は彼の地で科学のみならず、文化的にも多く学んだように思う。16歳で初めて目にしたの、シモン・ペ

話をあすへの16歳で初めて目にしたの、シモン・ペ

日経電子版
http://www.nikkei.com/
お問い合わせ (7:00~21:00)
0120-24-2146

美味しい、血圧対策! お申込はお電話・FAX・インターネットで今すぐ
お申込の際は お申込番号 NE00